

No. 107/2023

Ciudad de México, 5 de septiembre de 2023.

EN IZTAPALAPA, EL PJCDMX INICIÓ LAS JORNADAS DE MEDIACIÓN GRATUITAS

Con la representación del presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, el oficial mayor de la institución, Sergio Fontes Granados dio el banderazo inicial a este programa, que brindó atención informativa a una veintena de personas.

Los mediadores certificados atendieron un asunto patrimonial relativo a una sucesión de derechos y otro sobre régimen de visitas y convivencias.

Con una veintena de personas atendidas con información sobre el servicio y la atención a tres por parte de mediadores certificados, el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, inició en la alcaldía Iztapalapa las Jornadas de Mediación y Otros Servicios, en un esfuerzo conjunto con el Gobierno de la Ciudad de México, que, a la par, puso en marcha el programa Facilitadores Cívico, Diálogo para Solucionar Conflictos, como mecanismos para evitar que los conflictos entre ciudadanos escalen y se genere paz social.

Como parte de los resultados del primer día de trabajo, el personal del CJA abrió dos registros a personas interesadas en mediar; uno referente a cuestiones patrimoniales relativas una sucesión, y otro sobre régimen de visitas y convivencias; en este último, se generó invitación a la contraparte, a fin de entrar a la etapa de premediación.

En representación del magistrado Guerra Álvarez, el oficial mayor del órgano judicial capitalino, Sergio Fontes Granados, dio el banderazo inicial a estas jornadas en el Juzgado Cívico IZP-07, de la citada demarcación, ubicado en calzada San Lorenzo 310, colonia San Nicolás Tolentino, donde, desde las 9:00 horas, tres mediadores privados atienden a los habitantes de la demarcación.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

En la primera jornada, a pesar de que el horario de cierre de atención es a las 15:00 horas, los mediadores certificados Nancy Andaracua Pérez, Esther Villegas Gutiérrez y César Fragoso Rosas, atendieron hasta las 16:30 horas.

Estas jornadas tienen como objetivo orientar a los ciudadanos para que, a través de la mediación, como mecanismo alternativo de solución de controversias, alcancen una solución efectiva a sus conflictos en materia familiar, civil y mercantil, desde la etapa inicial orientación jurídica, la premediación, la mediación y la firma del convenio.

El servicio es gratuito, y a través de éste los mediadores coadyuvan a las partes a entrar en un diálogo que derive en un convenio de mediación, el cual tiene el valor de una sentencia ejecutoriada, es decir, que posee todo el valor jurídico, y el cual evita que las personas diriman sus conflictos a través de la justicia ordinaria impartida por jueces, lo que les evita un desgaste psicológico-emocional y económico.

El servicio en el Juzgado Cívico IZT-07 se realizará hasta el próximo viernes 8 entre las 9:00 y las 15:00 horas, y a través de éste los ciudadanos tendrán acceso a soluciones mediadas con su contraparte que, en materia familiar, tienen que ver con regímenes de visitas y convivencia; guarda y custodia de menores de edad y pensión alimenticia para éstos; asimismo, regulación de divorcios y separaciones y temas relativos a concubinato y sociedades de convivencia.

Por lo que hace a la materia civil, asuntos de arrendamiento; deudas condominales; préstamos de dinero; préstamos de vivienda; servidumbres de paso; propiedades comunes; donación de bienes; incumplimientos de servicios; incumplimiento en compraventa de autos o inmuebles y devolución de objetos.

En el rubro mercantil, deudas derivadas de pagarés, cheques, facturas, créditos bancarios y de financieras, así como relativas a contratos de seguros.

Desde este mes y hasta diciembre, las Jornadas de Mediación y Otros Servicios estarán en todas las alcaldías de la ciudad; la siguiente parada será entre el 18 y el 22 de septiembre, en Venustiano Carranza, en el Juzgado Cívico VCA-01, ubicado en Cerrada de San Ciprián

63, colonia La Merced; y en Cuajimalpa, en el Juzgado Cívico CJU-01 y 02, ubicado en Castillo Ledón y Cerrada Ramírez, colonia Cuajimalpa de Morelos.

El oficial mayor del órgano judicial, Sergio Fontes Granados, estuvo acompañado en este inicio de las jornadas por la subdirectora de Cultura de Legalidad y Supervisión en Juzgados Cívicos del gobierno capitalino, Sandra Cardona Pulido.

--oo00oo--